

Vincent
TERRAIL-NOVÈS

» Nouvel Élan pour l'Occitanie

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



10 mai 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vincent Terrail-Novès, candidat à la présidence de la Région Occitanie et Pascal Claverie, tête de liste pour le département des Hautes-Pyrénées présentent :

La Liste d'union pour les Hautes-Pyrénées :

**Pour l'économie, l'emploi, la formation, les transports et
les communes de notre territoire**



« Les Hautes-Pyrénées ont besoin d'un nouvel élan de la Région Occitanie. Depuis 10 ans la concentration économique s'est accélérée dans les métropoles de Toulouse et de Montpellier qui exportent leurs populations fragiles vers des départements oubliés. L'élection régionale des 20 et 27 juin est un enjeu pour l'avenir de nos emplois et ceux de nos enfants.

Chef d'entreprise et 1^{er} adjoint au Maire de Tarbes, j'ai été choisi par Vincent Terrail-Novès pour conduire la liste Nouvel Élan pour l'Occitanie dans le département des Hautes-Pyrénées. Pour m'accompagner, j'ai rassemblé des hommes et des femmes, élus, chefs d'entreprise, personnes issues de la société civile qui de par leurs compétences dans le tourisme, les transports ou encore la santé sont des atouts pour défendre :

- Le développement économique, le tourisme, l'industrie, le commerce...
- La formation continue,
- Le désenclavement avec des transports rapides et écologiques,

CONTACTS PRESSE

Agence TousPublics

Karine Clauzade - 07 86 81 55 79 - k.clauzade@touspublics.com

Emmanuelle Georges - 06 45 64 01 27 - e.georges@touspublics.com

Vincent **TERRAIL-NOVÈS**

» **Nouvel Élan pour l'Occitanie**

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



- *La fin de la métropolisation qui aspire les richesses et exporte la précarité,*
- *La ruralité, l'agriculture et l'élevage en montagne comme en plaine ».*

1. Pascal CLAVERIE

Président d'un groupe de PME industrielles
1^{er} adjoint au Maire de Tarbes
Président de la Commission Développement Économique
de l'Agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées

2. Marie-Laure PARGALA

Chargée de mission Conseil Départemental des Hautes-Pyrénées
Formatrice régionale des agents de la fonction publique territoriale
Conseillère municipale de Lourdes

3. Jean-Marc DELCASSO

Docteur vétérinaire
Président de la Fédération des Chasseurs des Hautes-Pyrénées

4. Gaëlle VALIN

Commerçante, pPrésidente d'association des commerçants
Maire d'Argelès Gazost
1^{ère} Vice-pPrésidente de la Communauté Pyrénées Vallée des Gaves

5. Philippe SUZAC

Président de l'Office de Tourisme de la ville de Tarbes
Ancien d'exploitant de l'Aéroport Tarbes-Lourdes-Pyrénées

6. Elisa PANOFRÉ

Médecin retraitée
Maire de Recurt

7. Jean-Michel ISOART

Maire de Vignec
Commerçant d'articles de sports, loueur de ski
Vice-Président de la Communauté Neste Aure Louron
En charge du développement économique

8. Mireille BARADAT

Agent général d'assurance
Conseillère municipale de Maubourguet
Conseillère de la Communauté Adour Madiran

9. Mohamed MOUSSAOUI

Agent de sécurité
Coach sportif
Champion du monde de krav maga et de sambo
Conseiller municipal de Maubourguet

Vincent
TERRAIL-NOVÈS

»» **Nouvel Élan pour l'Occitanie**

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



À propos de Vincent Terrail-Novès...

Maire de Balma, 3^{ème} Vice-président de Toulouse Métropole et Conseiller Régional de la Région Occitanie Pyrénées-Méditerranée, Vincent Terrail-Novès est candidat à la présidence de la Région Occitanie.

Natif de Toulouse, Vincent Terrail-Novès, 42 ans, marié et père d'une fille de 8 ans est le fils de Guy Novès, l'ancien entraîneur emblématique du Stade Toulousain et de l'équipe de France de rugby. Il est kinésithérapeute et exerce depuis plus de 20 ans auprès de personnes âgées dépendantes (en EHPAD). En 2009, il a lui-même créé un établissement d'hébergement.

Depuis 2017, il n'est membre d'aucun mouvement ni parti politique. Vincent Terrail-Novès se présente aux élections régionales qui se dérouleront les 20 et 27 juin prochains, sous la bannière Nouvel Élan Occitan, une grande liste de rassemblement allant d'une gauche raisonnée à une droite modérée. A suivre sur https://twitter.com/v_terrailnoves ; www.elan-occitan.fr